

Fiche 26

Les paroles rapportées



REtenir Complétez ce texte pour reconstituer la leçon.

- Quand on rapporte des paroles, on peut les distinguer du récit en les reproduisant au , avec une ponctuation qui le signale : , des ou un Les paroles sont alors écrites telles qu'elles ont été prononcées.
- On peut aussi les intégrer au récit en les rapportant au , après un verbe de parole. Dans ce cas, il faut modifier la , ajouter une conjonction de subordination ou un mot , modifier les et autres marques de personne, les indications de , et parfois le du verbe.